

Liebe Mitglieder und Freunde des Freundeskreises Amelith und der Escola Para Vida,

Viele von euch/Ihnen haben in diesem Sommer einen ausführlichen Brief der Escola Para Vida aus Ariquemes, Brasilien bekommen. Darin wurde von den Kindern über ihren Schulalltag berichtet. Solch ein Brief ersetzt in Zukunft die bisherigen Patenbriefe einzelner Kinder, da sich bei diesem individuellen Kontakt viele organisatorische Probleme ergeben haben. Mit einem umfassenderen Brief an die Paten und Interessierte können aber weiterhin viele Informationen über das Projekt an uns in Deutschland übermittelt werden. Für die, die keine Paten sind und auch für alle anderen ist der Brief aus Ariquemes noch mal in elektronischer Form an diese e-mail angehängt.

Jetzt ist es aber auch an der Zeit, den Kindern in Ariquemes etwas über uns Förderer hier in Deutschland zu erzählen. Sie sollen zu Weihnachten einen gemeinschaftlichen Brief der Paten bekommen, in dem diese sich vorstellen. Ich habe die Koordination für dieses Vorhaben übernommen.

Diese mail ist also ein Aufruf an Paten und Interessierte, mir Inhalte für diesen gemeinschaftlichen Brief zukommen zu lassen. Dabei kann dies alles sein: Eine persönliche Vorstellung mit Beruf und Hobbies, ein Bericht über den deutschen Alltag, ein Gedicht oder eine Geschichte,... Es muss kein riesiger Text sein, wenn viele etwas beitragen, haben wir genug für einen Weihnachtsbrief. Auch Fotos von euch, eurem Wohnort oder eurer Familie wären klasse. Natürlich werde ich mit diesen Inhalten vertraulich umgehen und sie nur für die Erstellung des Briefes nutzen.

Ihr/Sie könnt mir die Inhalte per e-mail aber auch per Post schicken.

e-mail: s.tadge@web.de

Meine postalische Adresse lautet: Sören Tadge, Lange Ossenbeck 15, 48151 Münster

Ich hoffe auf viele Antworten, lasst uns den Kindern der Escola Para Vida von uns erzählen! Vielen Dank für eure/Ihre Mithilfe

Viele Grüße und Gottes Segen

Sören Tadge, stellv. Vorsitzender des Freundeskreises Amelith